



Mercredi 7 avril 2010

Débat scientifique sur le changement climatique
Communiqué du Président et du vice-Président de l'Académie des sciences

La Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, Madame Valérie Pécresse, a saisi l'Académie des sciences le 1^{er} avril 2010 afin qu'elle organise un débat scientifique approfondi qui permette d'établir l'état actuel des connaissances scientifiques sur le changement climatique.

Le Président de l'Académie des sciences a assuré Madame Pécresse de l'entière coopération de l'Académie, en concertation possible avec d'autres scientifiques français et étrangers.

Précédant cette saisine, l'Académie des sciences avait d'ailleurs, lors d'une réunion plénière le 16 mars 2010, jeté les bases d'une réflexion préalable, en désignant des personnalités qualifiées chargées de faire la synthèse des données scientifiques dans trois domaines étroitement liés : climat, ressources en eau et alimentation, démographie et santé.

Le dispositif est donc en place pour organiser, dans les meilleurs délais, le débat sur le climat souhaité par la Ministre et par la communauté scientifique.

Jean Salençon, Président de l'Académie des sciences
Alain Carpentier, vice-Président de l'Académie des sciences